
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Ungarn ist ein Land in der  von Europa.

Das Land ist mehr als doppelt so groß wie die Schweiz.

Es hat etwas mehr Einwohner.

Die  heißt Budapest.

Ungarn liegt nicht am Meer.

Der größte Fluss ist die Donau.

An der Donau liegt auch .

Ein Teil des Landes ist ziemlich "ach.

Dort wächst viel Gras mit wenigen Bäumen.

Diese Landschaft ist die .

Es gibt einen großen See, den Plattensee.

Der Rest des Landes ist hügelig bis gebirgig.

Viele Menschen arbeiten in der .

Sie bauen zum Beispiel Autos.

Viele deutsche Unternehmen lassen hier ihre  bauen.

Andere Fabriken machen aus Erdöl Benzin.

Viel Geld verdienen die Menschen auch mit .

Sie besuchen vor a-em Budapest, die Puszta und den Plattensee.

Es gibt auch viele Orte mit heißen .

Bei einer Que-e kommt Wasser aus der Erde.
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